



Gaudi Musikwettbewerb mit den Preaner Buam

Beitrag

Gaudiwettbewerbe – sogenannte Challenges sind vorallem in den Sozialen ein Trend. Verstärkt hat sich dieser Trend in aktuellen Zeiten – Vier junge Musikanten aus Nußdorf a. Inn haben sich eine Etikettenchallenge für und mit ihren Musikerkollegen überlegt – besungen werden die Lieblingstropfen der Musikgruppen.

Hierzu wurden auch die Preaner Buam alias Sebastian Obermüller, Valentin Huber, Michael Hefter, Martin Pfaffinger, Seppi Strohmeier und Basi Voggenauer nominiert. Mit ihrem umgetexteten, neuen Stück: “Etikettenliad” zum Hochalmgold findet man sie auf ihrem Instagram account: @preaner_buam. Unter den Highlights des Instgram accout von @onkelbaziorchester könnt ihr mitstimmen. Die Musikanten freuen sich, über zahlreiche Unterstützung bei der Gaudi! Mit oder ohne Challenge das Reinhören in das Etikettenliad lohnt sich allemal.

Anbei das Video mit Button zum Instgramaccount.

[Vollständiges Video auf Instagram](#)

<https://www.samerbergernachrichten.de/wp-content/uploads/2021/02/f636b019-2d5d-4773-a39d-8ba662bf9f78-2.mp4>

Foto: Lorena Hell – Video: Lorena Hell, Valentin Huber – Preaner Buam – Text: Maria Riepertinger – Info: Instagram @Preaner_buam



Kategorie

- 1. Kultur



Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Preana Buam
4. Prien